

LA VOIX D'HUGO

N°8 - Mars 2023



Chères Racquinghémoises, Chers Racquinghémois,

Nous sommes actuellement dans la procédure budgétaire 2023. Le budget sera voté prochainement. Présenté lors de cette réunion, le résultat de clôture de l'année 2022 est excédentaire en fonctionnement et en investissement.

Nous devons essayer de maintenir nos capacités d'investissement en tenant compte d'une situation économique perturbée et d'une inflation importante. Soyez sûrs que tout est mis en œuvre pour maîtriser nos dépenses de fonctionnement, privilégier les investissements et ainsi maintenir nos services.



Troc plantes : échangez, récupérez, sans rien débourser!

Jardiner est un plaisir, mais c'est aussi un budget! Pour acquérir de nouvelles plantes, découvrir des variétés oubliées ou renouveler vos plantations sans que

cela ne vous coûte un centime, participez au Troc plantes qui aura lieu à Racquinghem, le samedi 22 avril de 9h30 à 11h30, sur la toute nouvelle Place (nouvel espace aménagé près des écoles).

Vous pourrez sans doute rentrer chez vous avec des plantes introuvables dans le commerce, ou enrichir votre collection de plantes carnivores, d'orchidées ou de cactus, plantes potagères, plantes aromatiques, plantes sauvages, fleurs, arbres fruitiers, arbres et arbustes, plantes d'intérieur et pourquoi pas plantes aquatiques ... C'est aussi une bonne occasion de partager vos richesses végétales avec d'autres jardiniers passionnés, et d'encourager la biodiversité.



Une nouvelle association est née



Isabelle et Véronique vous attendent avec impatience dans leur nouvelle association de loisirs créatifs. Au programme : scrapbooking, création de cartes de vœux, d'anniversaire, d'invitation, albums photos,... Rendez-vous chaque jeudi de 18h00 à 20h00 à partir du jeudi 13 avril dans l'ancienne bibliothèque près de la mairie.

Accessible à partir de 16 ans, cotisation de 30 € à l'année. Venez découvrir l'association au cours de la journée portes ouvertes le samedi 1^{er} avril de 14h00 à 18h00 - Salle Communale.

et retrouvez-les sur leur page (A) VERO & ISA Créations





LA VOIX D'HUGO



Gym douce: Que pour les jeunes de plus de 60 ans

Nos séniors de plus de 60 ans ont profité pendant 2 mois de cours gratuits de gymnastique douce et prévention des chutes organisés par le CLIC de l'Audomarois. La commune a décidé de poursuivre l'activité dans le cadre du Club des ainés Joie de vivre.

Emilien CADART dirigeant du Karaté et diplômé d'état sera le nouveau coach : assouplissements, travail de l'équilibre, de la coordination, seront au programme chaque lundi de 10h00 à 11h00 à partir du 20 mars salle Jean Lefebvre. Une inscription de 13€ à l'année au club des ainés permettra de participer à la gym douce mais aussi à d'autres activités futures. À suivre....



Quoi de neuf à l'école ?





8 écrans numériques interactifs (ENI) ont été installés à l'école élémentaire. Véritables tablettes tactiles géantes, le côté interactif plaira sûrement aux petits et grands. Ces écrans offrent un véritable outil à nos enseignants, éveillent la curiosité des élèves et développent leur participation. Voilà un bel investissement au service de nos enfants.

Une seule et même école dès la rentrée de septembre 2023

Suite à la proposition de l'Inspecteur d'Académie, après avis favorable des Conseils des Maîtres et des Conseils d'Écoles, et approbation du Conseil Municipal, l'école maternelle et l'école élémentaire vont fusionner et devenir un seul et même établissement : Le Groupe Scolaire « Les Landes ».

Favorisant la continuité pédagogique de la toute petite section jusqu'au CM2 mais aussi la mutualisation des moyens, des matériels et des projets, cette fusion permettra également la simplification administrative avec une seule direction et donc un interlocuteur unique pour les familles.



BORNES A PAPIERS ET CARTONS

Fin du dépôt des papiers et cartons dans les poubelles jaunes ; les nouvelles colonnes sont arrivées, vous devez désormais y déposer papiers, journaux, magazines et cartons.







